

Kreissparkasse Wiedenbrück

40 Jahre im Dienst der Kreissparkasse

Am 1. August 1979 startete Fatma Yilmaz in die Ausbildung zur Bankkauffrau bei der Kreissparkasse. Diese schloss sie nach dreijähriger Lehrzeit erfolgreich ab. Nach kurzer Tätigkeit im Zahlungsverkehr begann für die Jungangestellte die Mutterschutzfrist.



Nach der anschließenden Elternzeit kehrte die Jubilarin sowohl im März 1982 als auch zwei Jahre später nach der zweiten Elternzeit als Servicemitarbeiterin in die Geschäftsstelle Stukenbrock zurück. Hier war sie bis einschließlich zum 18. März 1991 tätig. Nach der Geburt ihrer dritten Tochter und dem darauffolgenden Erziehungsurlaub kündigte Fatma Yilmaz Ende Oktober 1992 ihr Arbeitsverhältnis. Fortan widmete sich die Jubilarin ganz ihrer jungen Familie.

Zum 1. März 1995 kehrte sie dann als Teilzeitkraft wieder zurück zur Kreissparkasse. Die Jubilarin nahm ihre Arbeit im Servicebereich der Geschäftsstellen in Schloß Holte auf. Bis heute ist sie in diesem Bereich tätig und kümmert sich um die finanziellen Anliegen der Kunden. Der Vorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreissparkasse Wiedenbrück gratulieren Fatma Yilmaz um 40-jährigen Dienstjubiläum am 6. Dezember sehr herzlich.